

Radio Granada

CADENA  
SERSER2 dial  
m80! Radiolé  
escucha con nosotros la vida

Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Jueves, 12 de Abril de 2012

## Seis proyectos universitarios de I+D+i en infraestructuras reciben 2 millones

11/04/2012 | Archivado bajo: Ciencia y Tecnología, UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Universidad de Granada desarrollará seis proyectos de investigación sobre infraestructuras de obra pública y transportes financiados por la Junta de Andalucía con 2,06 millones de euros, cuyos resultados serán de aplicación en las políticas andaluzas relacionadas con la materia.

El convenio, suscrito hoy por la consejera de Obras Públicas y Vivienda en funciones, Josefina Cruz Villalón, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, se enmarca en la línea de incentivos por valor de 8,4 millones de euros que la Junta ha adjudicado para financiar proyectos de I+D+i entre 2011 y 2013.

Las seis iniciativas de la Universidad de Granada, que forman parte de los 28 adjudicados al resto de universidades andaluzas, se centrarán en cuestiones como el uso de materiales avanzados en la construcción de puentes autotensados y la generación automática de cartografía 3D mediante vehículos aéreos no tripulados.

También investigarán la construcción sostenible mediante la aplicación de lodos procedentes de potabilizadora en suelos; la influencia de los betunes modificados en el comportamiento mecánico de mezclas bituminosas y la creación de un sistema de información y predicción de bajo coste autónomo para conocer el estado de las carreteras en tiempo real.

El último de los proyectos se centrará en crear una guía técnica de drenaje específica para la red viaria andaluza.

Estos proyectos tendrán una aplicación directa tanto en las políticas andaluzas de obras públicas, transportes y vivienda como en otras actividades con incidencia en el desarrollo del tejido productivo andaluz, según la consejera.

Para fomentar la implicación del sector privado, la Junta ha incentivado que las universidades y entidades públicas de investigación se hayan presentado en colaboración con investigadores particulares o empresas privadas del ámbito de la investigación.

Cuando concluyan las investigaciones, sus autores tendrán que presentar ante la administración sus propuestas de aplicación concretas y, en el caso de los trabajos que incluyan la fase de ejecución, el proyecto final desarrollado.

El programa cuenta con la cofinanciación de la Unión Europea a través de los fondos Feder, que aportan el 80% del total.

Comparte

0

Me gusta



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

sigue en directo la emisión de  
**SER Radio Granada**  
escucha con nosotros la vida

@radiogranada en Twitter

Detenido en Motril por transportar 220 gramos de marihuana en su vehículo <http://t.co/BXaEOoko> 31 minutos ago

Denuncian al exalcalde de Lanjarón por irregularidades en gestión <http://t.co/fhMQw0qK> about 13 hours ago

2-2. El Athletic, con un hombre más, salvó un punto en los 10 últimos minutos <http://t.co/H5F146CC> about 14 hours ago

Promueven la reapertura de conexión ferroviaria entre Lorca, Baza y Guadix <http://t.co/r0daBl0u> about 14 hours ago

FINAL #Granada 2-2 #Athletic Bilbao #ligabbva about 15 hours ago



últimas noticias en Radio Granada

#### Detenido en Motril por transportar 220 gramos de marihuana en su vehículo

La Policía Nacional ha detenido en Motril (Granada) a un hombre de 22 años acusado [Leer más →](#)

#### La Alhambra celebra el Día Internacional de los Monumentos con visitas guiadas y gratuitas

El Patronato de la Alhambra y Generalife ha organizado una intensa jornada de actividades para [Leer más →](#)

#### El guitarrista José Luis Morillas cierra hoy el "Ciclo de Jóvenes Intérpretes" de la UGR

Con un concierto de guitarra de José Luis Morillas se cierra la segunda edición del [Leer más →](#)

#### El profesor Antonio Campos presenta hoy su libro "El cuerpo que viene y otros ensayos efímeros"

El nuevo libro del profesor Antonio Campos, "El cuerpo que viene y otros ensayos efímeros", [Leer más →](#)

#### Alejandro Víctor García charla hoy sobre los retos del periodismo multimedia

"Los retos del periodismo multimedia. Una perspectiva profesional", es el título de la conferencia que [Leer más →](#)